

Noviembre 2, 2022

A quien le concierna

Nombre de la Empresa Kawasaki Kisen Kaisha, Ltda.

Director Representativo Yukikazu Myochin

(Codigo No.: 9107 TSE Prime Market)

Contacto Takamasa Soejima

Gerente General, Containerships Business Group

(TEL. +81 3-3595-5539)

Acuerdo de Adquisición de acciones en Atlas Corp. A través del Consorcio incluido un método participación afiliado

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltda. (“K” LINE) informa que un consorcio (desde ahora “Consortio”) compuesto de métodos de participación afiliada, Ocean Network Express Pte. Ltda. (“ONE”) y 2 mayores accionistas y el presidente de Atlas Corp. (“Atlas”) , con la recomendación del comité especial formado por la junta directiva de Atlas, han entrado en un acuerdo definitivo con Atlas el cual el Consorcio adquirirá las acciones circulantes comunes de Atlas que el consorcio no posee en una transacción de solo efectivo el 1 de Noviembre, 2022 en Estados Unidos (2 de Noviembre, Japón). Así como hemos informado el 5 de Agosto, 2022, el Consorcio ha propuesto conjuntamente el 4 de Agosto, 2022 en Estados Unidos (5 de Agosto en Japón) adquirir todas las acciones comunes en circulación de Atlas que el Consorcio no controla, y ellos han estado negociando el tema a través de un comité especial compuesto por la junta directiva de Atlas.

1. General

El consorcio y 2 mayores accionistas además del presidente de Atlas, adquirirán todas las acciones circulantes de Atlas que no poseen los 2 accionistas, el presidente de Atlas y ciertos otros, por un valor de \$15.50 la acción. La compra de la acción representa un 34% premium hacia Atlas no afectado por el precio de la acción el 4 de Agosto, 2022, la última transacción del día anterior a ser informada públicamente la propuesta para Atlas desde el Consorcio.

2. Panorama

La transacción está esperada a ser cerrada la primera mitad del año 2023, sujeta a aprobación por los poseedores de la mayoría de las acciones comunes de atlas, que no son posesión del consorcio y ciertos otros afiliados, algunas condiciones de cierre, incluidas los recibos de aprobación regular y consentimiento de 3ras partes.

No está anticipado que tenga un impacto en los resultados consolidados de “K” LINE.

Por favor, diríjase al comunicado de prensa realizado por el Consorcio y Atlas.

Acerca de Atlas Corp.

Atlas es una empresa administradores de activos, también conocida como dueña de Seaspans Corporation, el mayor arrendador independiente global de contenedores.

Sitio web: <https://atlascorporation.com/>

**【Adjunto】** Comunicado de prensa por el Consorcio y Atlas  
**Para comunicar inmediatamente**

**Atlas Corp, será adquirida por Poseidon Acquisition Corp. Por un precio de \$15.5 en efectivo la acción**

*Atlas a Anfitrión de llamada de conferencia 2 de Noviembre a las 8:30 a.m , Hora del Oeste*

LONDRES Y TORONTO, 1 de Noviembre, 2022 – Atlas (“Atlas” o la “Empresa”) (NYSE:ATCO) y Poseidon Acquisition Corp. (“Poseidon”), una entidad formada por ciertos afiliados del Fairfax Financial Holdings Limited (“Fairfax”), ciertos afiliados de Washington Family (“Washington”), David Sokol, presidente de la junta directiva de Atlas, y Ocean Network Express Pte. Ltda. (“ONE”), y algunos de sus respectivos afiliados hoy anunciado que ellos han entrado en acuerdos definitivos bajo el cual Poseidon adquirirá Atlas en una transacción de efectivo por un valor empresarial de aproximadamente \$10.9 billones.

Bajo los términos del acuerdo, Poseidon adquirirá todas las acciones circulantes comunes de Atlas que no son poseídas por Fairfax, Washington y el Sr. Sokol por un valor de \$15.50 la acción en efectivo. Fairfax, Washington y el Sr. Sokol actualmente poseen un 68% de las acciones comunes en circulación. Atlas continuará el pago del curso ordinario de los dividendos de cada cuarto sin importar el momento de algún cierre. El precio por acción representa un 34% premium a Atlas sin ser afectado por el precio accionario para el 4 de Agosto, 2022, la última transacción en el día anterior antes de ser públicamente informada la propuesta de Poseidon para adquirir Atlas.

“Estamos contentos por haber alcanzado este acuerdo el cual, a través de la combinación con Poseidon, introduciendo Atlas a un importante auspiciador en este caso ONE,” dijo Nicholas Pitts- Tucker, Presidente del comité especial de la junta directiva de Atlas (“Comité Especial”). “Este acuerdo también provee a los accionistas minoritarios de Atlas con cierto resultado de efectivo debido a los bajos en cierre, sujetos a aprobación de la mayoría de los accionistas minoritarios. El anuncio de hoy es el resultado de un proceso integral en el cual el comité especial, con la asistencia de consejeros legales y financieros externos, se consideró cuidadosamente la Propuesta de Poseidon y alternativas estratégicas disponibles para Atlas. Fairfax, Washington, Sr Sokol y ONE serán los asociados disponibles mientras Atlas avance su desarrollo operacional y maneje crecimiento para apoyar sus clientes y fortalecer oportunidad para sus empleados”.

“Atlas ha continuado para desarrollar su estrategia a largo plazo con socios estratégicos y su modelo de negocios de diferenciación para posicionar la Empresa para un sustentable y crecimiento de calidad. Creemos que esta transacción con Poseidon es una excitante culminación de esos esfuerzos de nuestros accionistas”, dijo Bing Chen, Presidente y CEO Atlas Corp. “Tal cómo hemos visto en la trayectoria de esta industria, creemos que esta estrategia flexible a nivel financiero y operacional nos hará ganar posesión privada de la empresa con este grupo de dueños e inversores posionará a Atlas, nuestros empleados y clientes para esta gran oportunidad. Quiero agradecer a todos los empleados de Atlas por su continua dedicación y duro trabajo. Esta transacción es una declaración a nuestro equipo por su inconmensurable y consistente ejecución. Busco continuar hacia adelante para continuar trabajar con David y el resto del equipo de Atlas, así como continuamos nuestro progreso, incluyendo la preparación del lanzamiento de nuestra nueva flota de buques, los cuales esperamos se entreguen todos para el 2024”

“Poseidon Acquisition Corp. Se complace de alcanzar este acuerdo para adquirir este acuerdo para adquirir las acciones de Atlas Corp, que no han poseídas por nuestros accionistas”, dijo el Sr Sokol. “Estamos buscando continuar nuestra relación con nuestro talentoso CEO Bing Chen y los excelentes empleados de Atlas, Seaspan y APR Energy bajo su dirección”

### **Cierre y Liderazgo**

La transacción esta esperada a ser cerrada en la primera mitad del año 2023, sujeta a ser aprobada por los accionistas mayoritarios de acciones comunes de Atlas que no son poseídas por Poseidón y sus afiliados y ciertas condiciones de cierre, incluidas recibos de aprobación regulada y consentimiento de 3ras partes.

Hasta el cierre de la transacción, las acciones comunes de Atlas cesarán su venta en La Bolsa de Valores de Nueva York (“NYSE”). Las acciones preferentes de Atlas continuaran siendo comercializadas en la NYSE bajo los siguientes términos.

Siguiendo el fin de la transacción, Washington y Fairfax continuarán teniendo una mayoría de capital de inversión en Atlas para volverse dueños de la Empresa con Poseidon.

### **Resultados financieros del 3er Cuarto del 2022**

Atlas planea informar sus resultados financieros para el fin del cuarto terminado el 30 de Septiembre, 2022, luego de que el mercado cierre el martes 1 de Noviembre, 2022.

Atlas planea ser el anfitrión de una llamada de conferencia para todos sus accionistas y partes interesadas a las 8:30 am, hora del oeste el día 2 de Noviembre, 2022, para discutir los resultados de la transacción. Para atender la conferencia llamada o transmisión, los participantes deben registrarse online en [ir.atlascorporation.com/events-and-presentations](http://ir.atlascorporation.com/events-and-presentations), y les será comunicado los detalles para acceder al evento. Para evitar demoras, los participantes fueron motivados a registrarse un día antes o al menos 15 minutos antes el comienzo de la llamada. Una repetición de la llamada estará disponible también aproximadamente 2 horas luego de la conclusión de la llamada y será accesible hasta el 1 de Noviembre, 2023, en la misma página.

### **Consejeros**

Morgan Stanley & Co. LLC está sirviendo como consejero financiero al comité especial y de Gibson, Dunn & Crutcher LLP y Morris, Nichols, Arsht & Tunnell LLP están sirviendo como consejeros legales al comité especial. Citi está sirviendo como consejero financiero a ONE y Latham & Watkins LLP está sirviendo como consejero legal a ONE. Torys LLP está sirviendo como consejero legal a Fairfax, K&L Gates LLP está sirviendo como consejero legal a Washington, y Honigman LLP está sirviendo como consejero legal a David Sokol and Poseidon.

### **Acerca de Atlas**

Atlas es una empresa líder en administración de activos, diferenciada por su posición como los mejores en la clase y sus operadores son disciplinados con un enfoque en el despegue de capital para crear valor sustentable para sus accionistas. Apuntamos objetivos a Largo plazo, ajustes de riesgos, retornos mediante activos con infraestructura de gran calidad en el sector marítimo, sector energético y otras infraestructuras verticales. Para más información, visite [atlascorporation.com](http://atlascorporation.com).

### **Acerca de Fairfax Financial Holdings Limited**

Fairfax Financial Holdings Limited es una empresa tenedora la cual, a través de sus subsidiarias se involucra principalmente en los seguros de causalidad y propiedad además de administrar inversiones de sus asociados.

### **Nota de Precaución con respecto a las declaraciones futuras**

Este comunicado de prensa incluye “Declaraciones futuras” dentro del significado de la Sección 27ª del Acta de Valores de 1933 y la sección 21E del Acta de intercambio de Valores de 1934. Toda declaración incluida en el comunicado de prensa aparte de las declaraciones oficiales históricas, incluida, pero no limitada a, expectativas con respecto al tiempo de la declaración, beneficio e impacto de la transacción, son declaraciones mirando a futuro. Esas declaraciones futuras representan estimados y suposiciones de Atlas sólo a la fecha de esta declaración y no pretenden dar ningún seguro para resultados finales. Como resultado, estas advertido a no confiar en ninguna declaración futura. Las declaraciones futuras en este comunicado son estimadas y asumidas reflejando el juicio de administradores seniors e involucran riesgos ciertos y riesgos inciertos además de otras incertidumbres. Dichas declaraciones futuras son basadas en un número de suposiciones y estimados que son inherentemente sujetos a incertezas y contingencias, muchas de las cuales están más allá del control de Atlas (incluyendo acciones de 3ras partes y autoridades regulatorias). Los resultados reales pueden diferir significativamente por aquellos que son expresados o implicados por las antemencionadas declaraciones futuras. Respectivamente, todas las declaraciones futuras deberían ser consideradas a la luz de varios importantes factores listados arriba que incluyen, pero se limitan, a aquellos que fueron formulados en “Item 3. Información Clave- D. Factores de riesgo” en los reportes anuales de Atlas para el fin del año fiscal terminado el 31 de Diciembre, 2021 en la forma 20-F llenado con el SEC el 24 de Marzo, 2022, y sus subsecuentes arreglos Con la SEC. Atlas no pretende revisar ninguna declaración futura para reflejar cambios en sus expectativas o eventos o circunstancias que subsecuentemente pueden surgir. Atlas expresa de cualquier obligación de actualizar o revisar alguna de esas declaraciones futuras, sea por futuros eventos, nueva información, un cambio en las expectativas o visión del Reporte Anual de Atlas y otras documentaciones realizados con la SEC que atenten con aconsejar las partes interesadas y los factores que puedan afectar los negocios de Atlas, prospectos y resultado de operaciones.

Algunos participantes en la transacción entre Poseidón y Atlas prepararán y documentarán con la SEC una fecha 13E-3 Declaración de Transacción, el cual contará importante información para Atlas, las partes en la transacción, la transacción y temas relacionados, incluido los términos y condiciones de la transacción. Los accionistas de Atlas están solicitando la lectura cuidadosa de dichos documentos, así como su modificación de tiempo a tiempo, antes de que se haga cualquier decisión con respecto a la transacción. La fecha 13E-3 y todos los documentos afilados con la SEC en conexión con la transacción estarán disponible, gratis en el sitio de la SEC; [www.sec.gov](http://www.sec.gov).

Adicionalmente, aquellos documentos, estarán disponibles, gratis a los accionistas de Atlas los cuales hagan una petición escrita a los inversores contactados cuyo nombre este en este comunicado. Este anuncio no es una solicitud de representación, ni una oferta de compra o una solicitud de ofrecer vender algún valor y no es un sustituto para documentar que puede ser hecho con la SEC debería proceder con la transacción.

Contacto de Atlas:

Dudas de Inversores:

Will Kostlivy

Relacionador de Inversores

Atlas Corp.

Tel. +1-888-829-0013

Email: [IR@atlascorporation.com](mailto:IR@atlascorporation.com)

Dudas de Media:

James Golden / Nick Lamplough

Joele Frank

212-355-4449

Contacto del Consorcio:

David L. Sokol

Email: [sokol@poseidonacq.com](mailto:sokol@poseidonacq.com)

Contacto de Fairfax Financial Holdings Limited:

John Varnell

Vicepresidente de desarrollo corporativo

Tel. +1-416-367-4941